



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 27 DE JULIO DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,717 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL / LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00



OSORIO, COORDINADOR DE PRIISTAS EN EL SENADO

El hidalguense fue electo, ayer, para encabezar a la bancada de su partido en la Cámara alta. **NACIONAL**

POLÍTICA REDUCEN MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL

El Congreso del Estado aprobó por mayoría de votos el dictamen de modificación a la Ley Orgánica del TEEH. Con ello, disminuye de cinco a tres el número de sus integrantes.

Pág. 11

LOCAL Fue ungido para exorcizar

El sacerdote Honorio Ramírez Pérez es el único que puede realizar este trabajo en la Arquidiócesis de Tulancingo, a la que pertenece Pachuca. Monseñor Domingo Díaz Martínez le dio esa encomienda. Actualmente se encuentra en la Parroquia de Xicotepec. **Pág. 3**



Aumenta la temperatura

De acuerdo con la Dirección de Protección Civil estatal y la CONAGUA, el termómetro se ha elevado notablemente en los últimos días en el estado. La región más calurosa es la Huasteca, donde se registra un promedio de 38 grados; le sigue el Valle del Mezquital con una media de 30 a 32 grados; luego Tulancingo y Pachuca, con alrededor de 28 grados. En la capital del estado, los niños que acuden al Parque de la Familia aprovechan para refrescarse en la fuente. **Foto: Carlos Sevilla. Pág. 3**

Diputados aprueban la Ley de Movilidad

ERWIN REYES

Garantiza una mayor oportunidad de desarrollo de Hidalgo y un sistema de transporte moderno y seguro

Por mayoría de votos, el Congreso del Estado aprobó la propuesta hecha por el gobernador Omar Fayad en días pasados. Los legisladores afirmaron que el dictamen reúne los requerimientos y responde a las

necesidades que, en la materia, tiene la entidad y sus habitantes.

Con ello se abona, dijeron, al desarrollo de la movilidad en el estado y a mejorar la utilización del transporte público.

José Luis Guevara, secretario del ramo en la entidad, destacó la importancia de la digitalización del servicio público, la instalación de botones de pánico y medidores de distancia a través de una aplicación web.

"Esta es una ley moderna donde se privilegia el servicio al usuario", afirmó.

Pág. 3



NUEVO CONTRALOR

El gobernador Omar Fayad dio posesión, ayer, a César Román Mora Velázquez como nuevo secretario de su gabinete. **Pág. 4**



7 1503006 10933021